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 令和５年 10 月５日、市役所において佐藤 修蔵会長、岩渕 一司副会長、児玉 進副会長、

平野 和彦常務理事が出席し、佐藤 善仁一関市長に対し、令和５年度一関市に対する要望を

行いました。 

佐藤会長からは、冒頭「昨年度赤字決算となったが、電気料金の高騰、最低賃金の引上げ等

の影響が大きかったことから、指定管理料の適切な算定をお願いしたい。」ということを特に強

調して要望しました。 

市長からは、利用状況等を見ながら令和６年度予算編成の中で、検討する旨が話されました。 

 要望の主な内容は下記のとおりです。 

 

1.スポーツ施設の計画的な改築、改修について 

 当協会が指定管理者として管理運営を受託しているスポーツ施設のうち、経年劣化により設

備の機能が大幅に低下している各施設の空調設備や給排水設備、照明設備などの大規模修繕、

改修工事、改良工事等の実施。（以下要望事項） 

⑴ 東山、藤沢一関運動公園及び花泉運動公園のテニスコートの人工芝張替え等 
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⑵ 一関運動公園野球場の雨漏り改修、防球ネット・エアコン設置 

⑶ 一関運動公園陸上競技場の雨漏り改修及び令和７年度の公認更新に向けた施設・設備・

備品の整備 

⑷ 千厩体育館の移転改築 

⑸ 東山 B&G 海洋センターの改修 

⑹ 川崎体育センターアリーナ暖房及び駐車場の改修 

⑺ 千厩武道館柔道畳の更新 

⑻ 川崎運動広場ダッグアウトベンチの更新 

⑼ 卓球台、卓球フェンスなど競技用備品の更新、追加 

⑽ 野球場等グラウンド整備のためのスポーツトラクタの更新、追加 

⑾ 東台野球場グラウンド土入れ替え整備 

⑿ 藤沢スポーツプラザの施設補修及び屋内人工芝グラウンドの整備 

⒀ 水銀灯照明使用施設の計画的な LED 化 

⒁ その他スポーツ施設の計画的な改築・改修 

 

2.スポーツ施設の指定管理について 

⑴ 指定管理料の適切な算定 

⑵ 光熱水費、燃料費の高騰に伴う指定管理料への反映 

 

3.「スポーツが盛んなまちづくり」について 

⑴ スポーツサークル等の活動でスポーツ施設を利用する場合の減免措置の検討 

 

  
第 42 回一関国際ハーフマラソン大会は、令和５年９月 24 日（日）一関市総合体育館周辺

を発着するコースで開催されました。今回はコロナウイルス感染症が感染法上の５類に位置付

けられたことに伴い、コロナ前とほぼ同様に実施することができました。 



- 3 - 
 

 当日は、ハーフマラソンの部では 1,548 人（男子 1,335 人、女子 213 人）、10 ㎞の部では

401 人（男子 301 人、女子 100 人）が秋の一関路を駆け抜けました。 

 ハーフマラソンの部の男子はムルア・ボニフェス選手（ND ソフト）が 1 時間 04 分 15 秒

で、女子は阿部有香里選手（京セラ）が１時間 12 分 45 秒でそれぞれ総合 1 位となりまし

た。また、10 ㎞の部の男子は小梨陽希選手（気仙沼市）が 32 分 50 秒で、女子は庄司夏子選

手（千葉恵製菓）が 39 分 28 秒でそれぞれ総合１位となりました。 

 本年は９月に入ってからも暑さが続いたことから、給水所にスポンジや塩タブレットの配備

したほか暑さ指数計を３カ所に配備し、暑さレベルの情報を選手に提供するなど暑さ対策を実

施しながらの大会運営となりましたが、幸い熱中症での救急搬送はなく、無事に大会を終える

ことができました。 

 

第１回いちのせきボッチャ大会は、令和５年

10 月 9 日（祝・月）一関市総合体育館を会場

に開催されました。当日は、市内から出場した

33 チームが熱戦を繰り広げ、交流を図りまし

た。本大会は、老若男女や障がいの有無に関わ

らずボッチャを楽しみながら知っていただく機

会を設けるため、昨年、３地区で体験会を開催

し、本年、第１回目となる大会を開催すること

となりました。大会は、企画段階から参画して

いただいた一関市スポーツ推進委員協議会の皆さん等が審判を務め、予選リーグを行ったあ

と、各予選リーグの１位のチームにより決勝トーナメントを行いました。 

結果は、優勝「上町エンジェルス」（大東）、準優勝「６球入魂」（川崎）、第３位「沼田」

（大東）でした。 

  

 

 一関市大東ママさん・パパさんバ

レーボール大会は、令和５年 10 月８

日（日）大東野球場を会場として開催

されました。 

大会当日は、天候にも恵まれて、マ

マさんの部５チーム、パパさんの部

16 チーム、シニアの部２チームの合

計 23 チーム、241 名の選手が参加し

ました。 
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 ママさんの部Ａブロックでは笠置、Ｂブロックでは渋民 11 区ママ、パパさんの部シニアで

は東山郷シニア、Ａブロックでは東山郷Ａ、Ｂブロックでは若宮上、Ｃブロックではチャーリ

ータジマ、ミックスの部では上大原上がそれぞれ優勝しました。 

 平成 30 年度大会以来５年ぶりの開催であったためか前回開催時に比べると参加チーム数は

少なくなりましたが、バレーボールを通して楽しく交流を図ることができました。 

 

いよいよウインタースポーツの季節がやってきます。今年

も千厩アイスアリーナがいよいよ 12 月９日にオープンしま

す。冬期間の運動不足解消や子供会のレクリェーションにご

利用いただければと思います。皆さんのお越しをお待ちして

います。 

 

◎ 営業期間  

令和５年 12 月９日（土）～令和６年３月 10 日（日） 

◎ 営業時間  

火・水・木・日・祝日 10：00～17：00 

（団体で予約の場合 20：00 まで） 

  金・土  10：00～20：00 

◎ 休業日  毎週月曜日（祝日の場合は翌日）、12 月 31 日、１月１日 

◎ 入場料等                            （円） 

入場料 中学生以下 高校生 一般 付き添い 貸靴料 

個人 300 500 600 100 
300 

団体 200 400 500 無料 

 ※団体（15 名以上）での予約は利用日の２週間前までにお申し込みください。 

  

体協のホームページリニューアルしました 
 このたび、一関市体育協会のホームページをリニューアルしました。また、登録した方にス

ポーツ情報を提供するため LINE 公式アカウントを始めましたのでご活用ください。 

 

一関市体育協会ホ

ームページはこち

らから 

 

一関市体育協会

LINE 公式アカ

ウントはこちら

から 


